



Apprentissage innovant,
ouverture globale. L'école de
choix, pour un avenir brillant.



Échos du mois

Charles Péguy

Oct 2025

Édition #01

Bilan des Premières Semaines : Ensemble pour la Réussite

Chers parents, chères familles,

Maintenant que la rentrée est derrière nous et que les routines sont bien installées, nous tenons à vous informer de l'avancement des initiatives clés sur nos trois sites, visant à renforcer l'excellence, la sécurité et l'épanouissement de vos enfants tout au long de cette année scolaire.

💡 Pour la Maternelle : Les sorties pédagogiques sont désormais lancées !

Ces premières découvertes du monde extérieur sont essentielles à l'éveil et au développement sensoriel de vos enfants.

Les familles sont informées régulièrement des sorties planifiées



[Plongez dans la vidéo](#)



Focus Pédagogique

L'Elève au cœur de l'apprentissage

Nous sommes ravis de partager les moments forts de la formation des enseignants (Maternelle au Lycée) en début octobre. Cette session visait à placer l'élève au cœur d'un apprentissage plus actif et explicite.

Les travaux se sont concentrés sur quatre axes cruciaux qui guident nos pratiques : les pratiques actives, les compétences transversales, la progression continue et la mesure des progrès.

Ces journées ont été saluées les 15 et 16 octobre par M. Simon Thomson, Regional Academic Director, venu souligner notre dynamique collective au service de l'amélioration continue de notre pédagogie et de la réussite de chaque élève !



Pour nos bacheliers



Une heure par semaine d'aide à l'orientation est désormais intégrée dans l'emploi du temps des élèves, du Tronc Commun jusqu'en 2^e année du Baccalauréat.



Nous avons participé au Campus Fair des 11 et 12 octobre à l'Hôtel Hyatt Regency, avec plus d'une trentaine de nos bacheliers. D'autres forums partenaires arrivent bientôt.

Photo : Sortie pédagogique pour les élèves de la maternelle



Une expérience collaborative entre cycles

Les élèves de Grande Section se sont réunis avec leurs camarades du primaire pour une activité inter-cycles autour de la création du drapeau du Maroc.

Une initiative pédagogique complète qui stimule la coopération, la curiosité et la fierté nationale, tout en rapprochant nos élèves à travers nos différents sites.



[Plongez dans la vidéo](#)

Date à noter

Célébration
de la Marche Verte
5 novembre 2025

Bienvenue à **M. Hamza El Fenn**, Notre Nouveau Directeur du Collège-Lycée

Nous avons le plaisir de vous annoncer la **nomination** de M. Hamza El Fenne en tant que Directeur du Collège-Lycée.

M. El Fenne apporte une riche **expérience de plus de 16 ans dans l'enseignement privé**, notamment dans les **systèmes marocain et français**. Fort de son Master en Biologie Appliquée, il a occupé des rôles majeurs de Coordinateur et Responsable Pédagogique.

Son expertise est centrée sur le **leadership pédagogique** et le développement d'une approche active visant la réussite et l'autonomie de l'élève. Il est également un expert dans l'accompagnement des enseignants et la gestion de projets éducatifs. Nous lui souhaitons la bienvenue et sommes impatients de le voir mettre en œuvre sa vision pour l'excellence de notre Collège-Lycée.



M. El Fenne est à votre disposition



helfenne@charlespeguy.ac.ma



+212 661 936 535

Sécurité

Le premier exercice d'évacuation "incendie" de l'année s'est déroulé avec succès au sein de notre établissement. Élèves et personnels ont appliqué avec calme et rigueur les consignes de sécurité, démontrant une réelle compréhension des procédures à suivre en cas d'urgence.



Ces simulations régulières visent à renforcer les bons réflexes et à garantir la sécurité de tous au quotidien.

En parallèle, le **cycle de certification aux Gestes de Premier Secours** a été lancé pour l'ensemble de nos équipes. Cette formation, encadrée par des professionnels agréés, a pour objectif de permettre à chacun d'acquérir les compétences essentielles pour intervenir rapidement et efficacement en cas d'accident ou de malaise.

Équipe de protection de l'enfance



Rania Chabani

Psychologue & Responsable de la protection de l'enfance



Najate Chraibi

Cheffe de l'établissement



Salima Benraissi

Directrice de la maternelle



Imane Bekkali

Directrice de l'élémentaire



Hamza El Fenn

Directeur du secondaire

Safeguarding

Une nouvelle étape dans notre engagement pour le bien-être des élèves.

Nous sommes heureux de vous annoncer que la **Politique de l'Enfant** de notre établissement est désormais disponible en ligne sur notre site web.

Ce document fondamental reflète notre engagement envers la sécurité, la protection et l'épanouissement de chaque élève au sein de notre communauté scolaire.

Il précise les principes, procédures et responsabilités mis en place pour garantir un environnement bienveillant, respectueux et sécurisé — où chaque enfant est écouté, protégé et soutenu.



 **Cliquez ici**

pour la consulter et découvrir les actions concrètes menées par notre école dans le cadre du Safeguarding et de la protection de l'enfance.